## あしたに向かって ~行くのが楽しくなる学校~ 【5 年生 広島商船の方による防災授業】

## 体験してみて 初めてわかりました!









1 1月24日(金)に、広島商船高等専門学校の先生や学生の方に来ていただいて、防災についての 授業を行っていただきました。広島商船オリジナルのパンフレットを使って、災害時に必要となる非 常食や防災グッズなどを教えてもらい、家に置いてあるものだけでは足りないことに気が付いた児童 もいました。みんな積極的に考えたり、発表したりしていました。



2つ目のブースでは、非常時に使えるお皿やコップを新聞紙で作りました。これにビニール袋をかぶせると、食べ物や飲み物がこぼれません。

教室での授業の後に体育館へ移動し、防災に関する体験をしました。3つのブースに分かれて、1つ目のブースでは、防災食の試食をしました。思いの外おいしく、みんなパクパク食べていました。





3つ目のブースでは、防災グッズを体験しました。 点火棒で火花を起こしてみたり、段ボールベッドで 寝てみたりしました。この他にもトイレテントや手 回しラジオなどがあり、普段使わないものに触れる ことができました。

今回の経験を基にお家の人と話し合い,災害に対する備えをしっかりと整えてもらいたいと思います。 広島商船のみなさん,貴重な経験をさせていただき,ありがとうございました!